



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/02/2023

COLUMNAS Y
ARTÍCULOS

Se dice en la grilla/Columna

Que la presencia de Santiago Creel en Nuevo Laredo para el fin de la actividad proselitista de Imelda Sanmiguel provocó hasta la reaparición del ex alcalde Enrique Rivas, muy ausente en los últimos meses dentro del panismo local y estatal. Se pudo ver a él, a la excandidata Yahleel Abdalá y a la diputada federal priista Montserrat Arcos, en una selfie tomada por Gerardo Peña.

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/se-dice-en-la-grilla-tamaulipas/se-dice-en-la-grilla_1548